



**DINOS LO
QUE PIENSAS**

 cronica@lidersonantonio.cl

Mes del Mar

En este Mes del Mar, quiero saludar de manera muy especial a los Hombres y Mujeres de Mar de la Provincia de San Antonio. Este es un sincero reconocimiento a su entrega en abnegadas y riesgosas labores de la pesca artesanal, portuarias y actividades conexas que día a día desarrollan con pasión y la firme convicción de llevar el sustento diario al hogar y mejorar la calidad de vida de sus familias.

¡Somos Provincia Marítima, Costera, Portuaria, de Muelles y Caletas!

Además quiero saludar a todos quienes trabajan en la Mar, desde la caleta de Mostazal por el Sur hasta Algarrobo por el Norte. Generosa franja de Costa que resalta nuestra identidad provincial. Saludos especiales al Mercado del Mar, Caleta Pacheco Altamirano, Artesanos del Paseo Bellamar, la-

burantes de la Lonja Pesquera y también a las empresas y trabajadores del recinto portuario estatal.

Reitero mi más sincero reconocimiento hacia ustedes Hombres y Mujeres de Mar.

Con cariño se despide,

Gonzalo Vega Moreno